

Famille nombreuse, famille... Heureuse ? - 1/2

Eloge de la famille nombreuse, tradition devenue bien rare, malheureusement !!!

Haaaaa, la famille nombreuse, tous ces bambins qui courent partout en hurlant, le petit troisième qui tire les cheveux du grand deuxième, la maman qui ne peut rien faire car elle a une tonne et demie de linge à repasser... NON ! Ceci est un préjugé d'enfants unique, mes chers amis, la famille nombreuse, c'est pas ça ! Ben alors c'est quoi ? Ben lisez, et vous saurez !

Je suis la deuxième d'une famille de cinq enfants, il y a pire, vous me direz, mais bon c'est déjà pas mal.

Il y a mon grand frère Patrick, 22ans

Moi, Elodie, 21 ans en septembre

Pascal, 15ans

Sonia, 7ans

Et le petit benjamin, 5 ans.

Beaucoup de gens, quand on leur dit, qu'on est 5 en on presque la bave qui coule et les yeux exorbités, ils pensent au linge, à la nourriture, aux réunions parents-profs, à la rentrée !

Mais je vais vous dire : tout est une question d'or-ga-ni-sa-tion !

Et puis il faut préciser une chose, les cinq enfants, ils ne sont pas arrivés tous en même temps comme un cheveu sur sa soupe ! Hé nan ! Chacun son tour, comme à la CAF !

Et puis quand on est dans les plus grands, on peut jouer à la poupée grandeur nature avec les plus petits, et quand on fait partie des plus petits, on a pleins de "grands" pour jouer avec nous, nous aider à faire nos devoirs, et même changer nos couches, c'est pas formidable, ça ?

Ma mère travaillant, je suis un peu devenue la maman numéro deux, sans que cela ne me dérange aucunement. J'en ai même fait mon métier, puisque je suis animatrice dans la petite enfance.

Bien sûr, on ne peut pas partir en vacances au Club Med, ni aller au ski en hiver. Mais est-ce bien ça le plus important ? Ou bien est-ce de toujours avoir, en rentrant chez soi, quelqu'un à qui raconter la journée ? Quelqu'un avec qui jouer, se battre, grandir, quoi ?

Moi j'ai des amis qui sont enfants uniques, et bien je les plains ! C'est vrai, que font-ils quand ils rentrent chez eux après les cours, pendant que les parents travaillent ? Ils jouent à la playstation ? Ils se connectent sur le net jusqu'à leur retour ? Ouais je sais il y a pleins de trucs à faire, et partager sa chambre c'est pas toujours bien cool. Surtout quand vous écoutez du classique et l'autre du Linkin Park. Quand vous devez supporter un petit frère qui joue de la guitare électrique pendant que vous rédigez un essai philosophique.

Mais je répondrais ceci : La vie de famille nombreuse, c'est l'apprentissage de la vie en société, l'apprentissage des responsabilités et des concessions. Combien j'en vois, lors de mes animations dans différents centres, des ados de 14 ans qui n'ont jamais fait la vaisselle de leur vie, qui ne savent même pas ouvrir une boîte de conserve ! Si si je vous assure.

Les jeunes d'aujourd'hui veulent du tout cuit, ils n'aiment pas faire des efforts, s'oublier un peu de temps en temps pour s'occuper des plus petits, qui on besoin d'aide.

Je ne parle pas seulement ici des enfants uniques, se serait trop facile.

Mais quand tu as trois petits derrière toi qui n'arrivent pas à comprendre leur devoirs, ou qui on la dalle, ou qui viennent de tomber et qui pleurent, ben ça vous laisse pas trop le temps de vous affaler devant "Nice

Famille nombreuse, famille... Heureuse ? - 2/2

People" jusqu'à ce que moman vous apelle pour manger.

Bref, il faudrait plus de familles nombreuses !

Et félicitations aux maman de famille nombreuse, spécial kiss pour ma maman.

Schuss